



"La lluvia en el sur ha sido compleja, aunque no comparable con las dos tormentas que tuvimos el año pasado", aseguró el ministro de la cartera de Agricultura.

MINISTRO ESTEBAN VALENZUELA REALIZÓ BALANCE TRAS LLUVIAS

En terreno. También se refirió a la eventual alza del precio de algunos alimentos, tras las precipitaciones que afectaron a gran parte del país.

El ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, realizó un primer análisis del frente que afectó desde Coquimbo a la Araucanía y que produjo inundaciones en la zona sur del país. "La lluvia en el sur ha sido compleja, aunque no comparable con las dos tormentas que tuvimos el año pasado. En el sur, particularmente en la Araucanía y Biobío, han sufrido más afectación. En Biobío se inundaron zonas importantes y en esa zona del país tenemos casi 850 agricultores afectados, mientras que en las otras regiones ha sido más acotado", dijo. "El Indap está en pleno proceso, en la Araucanía, de hacer los catastros ya que el delegado presidencial de la zona pidió en la zona emergencia agrícola, por lo que el ministerio está desplegado a través de la Subsecretaría y el director de Indap", agregó Valenzuela. Por otra parte, la autoridad del agro señaló que, en la zona norte, la

lluvia fue bien recibida y no produjo más que problemas puntuales, porque "desde el Aconcagua hasta el Huasco ha sido una bendición. Los embalses y acuíferos de Petorca, Limarí, incluso el embalse Cogotí se han ido recargando de agua; allí fue una buena noticia".

PRECIOS

El ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, también se refirió a la eventual alza del precio de algunos alimentos tras las lluvias que afectaron a gran parte del país. El secretario de Estado señaló que "de producirse un alza, está va a ser moderada porque la agricultura es fuerte y diversa". "Los cultivos de invierno son muy resilientes; ahí está la papa, la cebolla, la zanahoria y otras hortalizas duras, como el repollo y, por tanto, no vamos a tener una afectación mayor (...) hay que llamar a la calma y a aprovechar los productos de temporada", aseveró el ministro.

Esteban Valenzuela: "Los cultivos de invierno son muy resilientes (...) por tanto, no vamos a tener una afectación mayor"